

# Madame Cayeux,

## et le plafonnement bientôt réduit en nuages de particules fines

Je dois confesser un chose, j'avais une certaine sympathie pour madame Cayeux... peut être est-ce à cause de sa coupe de cheveux qui me rappelait vaguement ma grand-mère, à son image de femme d'une droite paternaliste et sociale, de bon sens et raisonnable, ou plus probablement du fait d'un service de communication efficace...

Sur la vidéo ci-joint, diffusée sur TF1 le 14 mars 2023, on l'entend évoquer d'un air satisfait et réfléchi, que "l'ambition que nous portons, c'est arriver...à... 8 millions de passagers !..."



Nous y sommes, il faut donc la féliciter et lui dire que maintenant il est temps de tenir l'autre "promesse", celle du plafonnement. Les Boeing 737 en rotation continue dans le ciel de Tillé et du Beauvaisis emportant 189 passagers chacun, le calcul est simple: 8 millions de passagers divisés par 189 places par avion font 42 328 avions par an.

42 328 avions par an: voilà l' "Ambition".

**Mais ce chiffre est déjà dépassé !** Nous sommes actuellement, en juin 2025, sur une moyenne de plus de 120 mouvements journaliers, soit 43 800 mouvements annuels

Chacun peut le constater quotidiennement sur [le site de l'aéroport](https://www.aeroportparisbeauvais.com/vols/etat-des-vols/vols-du-jour) :  
<https://www.aeroportparisbeauvais.com/vols/etat-des-vols/vols-du-jour>

Aujourd'hui, 27/06/2025:

62 départs et 62 arrivées soit 124 mouvements

Sur une année cela fait **45 260 avions !**

Merci de lui dire qu'elle a bien travaillé, et que les habitants de Tillé et d'ailleurs lui seraient reconnaissants de s'exprimer à nouveau sur le plafonnement et le faire appliquer, lui qui est déjà dépassé, **alors même que les travaux d'agrandissement n'ont pas encore commencé !**

Lien vers la vidéo:

<https://drive.google.com/file/d/1itTgyWWEXtSHOZbP0mw9uPNmuQksr9dQ/view?usp=sharing>

**Mobilisons-nous !**